

Un total de veinticinco son las operaciones gratuitas de columna vertebral, manos, cadera, rodilla y pie que han realizado durante la presente semana los médicos de la misión Project Perfect World conjuntamente con los médicos del área de traumatología del Hospital de Niños Roberto Gilbert, gracias al convenio que la Junta de Beneficencia mantiene con la Fundación Project Perfect World.

Un total de cuatro intervenciones para superar los problemas de escoliosis, columna vertebral; quince intervenciones para superar problemas de cadera, rodilla y pie y doce casos para superar malformaciones o secuelas dejadas por descargas eléctricas en las manos, fueron atendidas.

La quiteña Angélica Bastidas, de 17 años, luego de las 9 horas de cirugía, la encontramos en Cuidados Intensivos. Adolorida pero en su rostro se dibujaba la felicidad así como en el de su mamá María Elena Orquera. “Desde los 12 años se comenzó a curvar su columna, le ocasionaba mucho dolor, así como limitaciones físicas y sociales propias de su edad” dijo María Elena y agregó, “desde hace dos años se enteró de las operaciones en el Hospital de Niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia y decidió viajar con su hija con la esperanza de que su pequeña tendría mejor suerte. Y la tuvo.

“Estoy contenta por la atención que mi hija ha recibido en este Hospital, en otros hospitales, me dijeron que el caso de ella no podía operarse y aquí con los médicos me la operaron, es la segunda operación gratuita que le hacen. Para mí, ver a mi hija así, caminar erguida como lo pueden ver, es un milagro”, señaló entre sollosos María Elena Orquera, mientras no dejaba de observar cada paso que daba su hija Angélica.

Teresa Limones, otra madre, esperaba ansiosa que su hija Anabelle, de 18 años ingrese a quirófano. “Los médicos me dijeron que la operación duraría de 8 a 10 horas. Anabelle a los 13 años presentó doble escoliosis. He dejado de trabajar para dedicarme a ella, incluso le tenía que llevar la mochila al colegio, porque ella no podía cargarla por el intenso dolor que sentía. Los médicos me dijeron que si mi hija no era operada, podría presentar en algún momento una afección cardíaca”, nos comentó.

El Dr. Richard Schwends, quien lidera la misión, explicó que este es un programa de cirugías de columna y ortopedia que mantienen con la Junta de Beneficencia, desde hace algunos años; ahora, inician las cirugías de manos, con lo que esperan cubrir un mayor número de pacientes del Hospital Gilbert.

“Concluimos las operaciones este viernes, con los pacientes seleccionados, pero durante toda la semana hemos valorado un total de 120 pacientes, de los cuáles, hay casos que quedan para seguimiento de los médicos del Hospital, para ser operados en nuestra próxima visita”, afirmó el Dr. Schwends.

“Para las cirugías de manos se evaluaron 40 pacientes, 12 requieren cirugía reconstructiva. Los que no necesitan ser intervenidos se les han donado prótesis e implementos para que

mejoren sus movimientos y sensibilidad hasta la próxima evaluación”, señaló el Dr. Schwends.

No obstante que las cirugías de columna tienen un costo entre cien y doscientos mil dólares, gracias al convenio de la Junta con la Fundación Preject Perfect World, se han realizado de manera gratuita para los padres de los cinco pacientes intervenidos.

Es de reconocer el trabajo conjunto de los médicos norteamericanos y del hospital Gilbert así como la donación de más de 600 mil dólares en implantes (tornillos, barras y otros, elaborados a base de titanio) que han sido colocados en las operaciones de columna.